

Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.



Hogan Lovells mantiene su facturación a nivel mundial a pesar del COVID-19

- La firma ha aumentado su facturación anual un **2,8% a nivel mundial** en su comparación con el 2019.
- A nivel nacional, Hogan Lovells se ha mantenido **estable** en su facturación anual.
- [Hogan Lovells](#) ha **reforzado** áreas estratégicas como Litigación & Arbitraje y Propiedad Industrial & Protección de Datos con nuevas incorporaciones.

A nivel mundial, Hogan Lovells ha ingresado un 2,8% más que en 2019, hasta alcanzar un total de **1.900 millones de euros**. Si pormenorizamos tal facturación global, América representa aproximadamente el 49%, EMEA (Europa, Oriente Próximo y África) acapara el 45%, y Asia Pacífico y Oriente Medio el 6%.

En el ámbito de **áreas de prácticas** globales, alrededor del 41% lo representa el área de *Corporate & Finance*, un 28% *Litigation, Arbitration & Employment* y el 31% restante de facturación se relaciona con el área de *Global Regulatory & IPMT*.

A nivel nacional, la firma ha logrado **mantener su facturación** a pesar de la inédita situación sanitaria, ingresando 46,3 mi ...